
Eugenia's Geburt.

Eugenia, die Tochter eines Gutsbesizers, der im Wohlstande, und in einer glücklichen Ehe lebte, war die Erstgeborene ihres Vaters, und daher war der Tag ihrer Geburt ein Tag der innigsten Freude für den Vater, der seine Erstgeborene mit Freudenthränen auf seine Arme nahm, und für die gefühlvolle Mutter, deren Leben in Gefahr schwebte, indem Eugenia ins Leben trat. Glücklich ging die Gefahr vorüber, und der Anblick des gesunden wohlgebildeten Kindes machte bald alle Schmerzen und alle Angst vergessen. Aber die Freude war doch keine ganz reine und ungestörte Freude, denn in einer ärmlichen Wohnung hatten Eugenia's Eltern acht Tage zuvor ihre Zuflucht suchen müssen, da ihr schönes, bequemes und wohleingerichtetes Wohnhaus in einer schrecklichen Nacht mit dem größten Theil des Dorfes ein Raub der Flammen ward. In dem einen der verschonten Häuser fand Martha, Eugeniens Mutter, mit ihrem Friedensburg die liebevollste Aufnahme, denn die Bewohner dieses Hauses